



La laureada para el Caudillo

En otro lugar de este periódico queda reseñada la noticia tal como ha llegado a nosotros. Ha sido en Toledo, la gloriosa ciudad cuna egregia de nuestra Infantería. De allí ha partido la voz y, realmente, de ninguno otro lugar pudo surgir con más honda significación ni valor histórico. Toledo es la solera de nuestra Gloriosa. El Alcázar. Allí aprendió Franco cuanto hoy es para bien de nuestra Patria. Allí encontró su vocación de Infante la ansiada vena de todas las virtudes militares. En Toledo veló sus primeras armas y en Toledo alcanzó la gloria de su primera estrella. Allí tuvo principio su destino histórico. Toledo—El Alcázar—es el santuario heroico donde la imagen Patria se nos muestra más completa, más en carne viva: junto al abolengo militar de más honda raíz, el gesto heroico de mayor magnitud de nuestra guerra.

Ha sido allí donde, quien podía hacerlo, ha lanzado esta petición de justicia. La Gran Cruz Laureada de San Fernando para el Primer Soldado de España: para FRANCO.

Rara vez, el sentimiento entero de un pueblo habrá sido interpretado más sabiamente. Los que aquel día tuvieron la dicha de oír aquella solicitud del General Jefe del Ejército del Centro, son los que mejor pueden testimoniarlo.

Las aclamaciones frenéticas de aquel pueblo, hubieran brotado unánimemente, semejante, con idéntico impulso, en todos los ámbitos de España si la voz del General que lanzó la iniciativa se hubiera podido oír en todas nuestras tierras. Es esta misma aclamación que ha partido de los corazones de todos nosotros—lenguaje vivo del alma—en cuanto hemos tenido la primera referencia de lo que se pedía. La Gran Cruz Laureada de San Fernando para el Primer Soldado de España: Para Franco.

Sería ingenuo que nadie se dedicara a recontar los méritos del Caudillo para hacerlos valer en la concesión de tan preciosa recompensa. Los méritos del Caudillo no se pueden contar. Lo entrañable ha llegado a superar al cálculo: Padre de la Patria. Es el Caudillo de la Gran Cruzada y con ello está dicho todo. A él le debe España su salvación definitiva, la Gloria del pasado y la ilusión del mañana próximo. En él tiene puesta su mirada encendida de fe la Patria entera, adivinando en su rostro, en su gesto, la victoria de cada día: aquella que él nos trae como un pan cotidiano de Gloria y de Libertad. No se pueden contar los méritos de Franco como no se pueden contar todas las victorias de nuestro Ejército en cada día y en cada hora. A él se le deben todas porque él las concilió con su genio sin par, y su espíritu impulsó la confianza en el triunfo y en el heroísmo.

Salvador de la Patria, todos los demás que de alguna manera actúan a su servicio son ejecutores de su excelsa obra. Ejecución magna, llena de gloria y heroísmo pero que tiene su principal valor en el origen de la mente que la ordena. Desde el primer día de nuestro Movimiento él fué nuestra mejor esperanza. Sin él no es posible entrever los rumbos de nuestra guerra. En el momento decisivo saltó de Canarias a Marruecos, de Marruecos a la Península y tras de su prestigio se alzaron en multitud los mejores hijos de España y aquellos otros que conocieron en nuestro Protectorado el don militar de su inteligencia y el gran corazón que le ennoblecía. Entonces lo expuso todo por su amor a España no mirando más que su salvación.

Fué el primero en el sacrificio y su temeraria presencia en los campos de batallas, en las trincheras, arranca un espasmo de temerosa admiración en todos los españoles que en él confían. La palabra FRANCO que sonó entonces como un augurio triunfal es hoy el vértice de todas las esperanzas y de todas las ilusiones.

Esta recompensa que hoy se pide para el Caudillo es el pueblo de España entera el que desea preñarla en su pecho benemérito. La Gran Cruz Laureada de San Fernando para el primer soldado de España: para FRANCO.

Labor

Apertura de los almacenes de trigo de Serón y Almenar

Esta Jefatura Comarcal pone en conocimiento de los vendedores de trigo pertenecientes a los almacenes de Serón y Almenar que a partir del día 19 de los corrientes y hasta el 31 del mismo, se hallará abierta la compra en los citados almacenes, cerrándose por el mismo plazo de los Monteagudo y Gomara.

Una vez más se insiste en que no hay plazo limitado de momento para la venta de trigo de aquellos tenedores a quienes afecte la disposición de la aplicación de la tasa máxima, y por lo tanto deben procurar evitar la aglomeración en los almacenes ya que ello redundará en perjuicio de todos, teniendo en cuenta que han de tener el tiempo necesario para poder realizar sus ventas sin la menor extorsión, evitando el sacrificio que muchos de los vendedores se están imponiendo sin necesidad permaneciendo días enteros a las puertas de los almacenes ya que humanamente imposible atender a la enorme cantidad de trigo que se presenta.

Aviso a los vendedores pertenecientes a los almacenes de Arcos y Salinas

A los vendedores de trigo pertenecientes a los almacenes que se citan se les advierte que por reciente movilización del Jefe de Almacén se halla cerrada la compra en dichos almacenes, y que procurará esta Jefatura la reapertura de los mismos en el más breve plazo posible, sin que este tenga que dar lugar a impaciencias porque al igual que el resto de los tenedores pertenecientes otros almacenes disfrutarán sin perjuicio alguno de beneficio del precio máximo de tasa aquellos a quienes corresponda.

Soria 10 de diciembre de 1939 III Año Triunfal. El Jefe Comarcal

SIN NOVEDAD

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Del Cuartel General del Generalísimo
Sin novedades dignas de mención.
Salamanca 11 de Diciembre de 1938. — III Año Triunfal.

Un complot para liberar a UKRANIA DEL COMUNISMO

Generales detenidos

Varsovia.—Comunican de Moscú que el jefe de la Gepeu de Ucrania soviética ha ordenado la detención, que ya se ha llevado a cabo, de los generales del Ejército rojo, Tarazinski, Tasanko y Mihailof. En el domicilio de este último se encontraron 15.000 dólares, procedentes del extranjero, que debían servir para financiar el movimiento para la liberación de Ucrania. En Kiev han sido detenidos otros cuarenta oficiales, acusados de pertenecer a la organización para la liberación de Ucrania del régimen soviético.

Tres regimientos sospechosos de simpatizar con este movimiento han sido inmediatamente trasladados de Ucrania al Cáucaso. Finalmente, también se ha descubierto un plan para asesinar al presidente del Consejo de Comisarios del Pueblo para Ucrania, Kornic.



Juan Santacana, el reputado actor dramático que debuta esta noche en el Teatro Principal con la obra «El Idiota» en que hace un verdadero alarde de sus excelentes dotes artísticas.

1939

Llegaron los almanques con que obsequia

LABOR

a sus suscriptores

EL REPUGNANTE CINISMO DE LOS ROJOS

Después de «fusilar» al Sagrado Corazón de Jesús, arrasar todas las Iglesias y asesinar millares de religiosos, crean el Comisariado general del Culto

Los soldados de Franco sabrán responder a esta nueva bala

Sigue la otoñada magnífica. Pues si bien para la campaña, la lluvia significa no pequeño entorpecimiento, en cambio los campos están recibiendo esta bendición del cielo, que presagia una futura gran cosecha que nos vendrá como anillo al dedo, ya que, de una manera fatal, antes de que las espigas maduren la España de Franco será toda España y pesará sobre nosotros la obra de caridad de dar de comer a los ocho millones de desgraciados que gimen y perecen de inanición en la España comunista. Por suerte para ellos, sus males van a tener pronto remedio. Por un lado por que nuestros soldados en plazo no lejano aportarán nuevos triunfos bélicos y de otra, porque por miles de síntomas se ve que los mandos más de la España roja están preparando el acto final del drama catatónico para ellos. Síntoma seguro de que están preparando la mortaja es la huida de Prieto. El acreditado maestro de fugas ha tomado el portante y cuando él se va...

Otro síntoma por demás característico es el «yo pequeño» de Negrín ordenado a diario y en todos los órdenes de la vida; pero que ha culminado ayer con el famoso decreto creando el Comisariado general de Cultos, Negrín se ha asignado así mismo el papel de buen chico en esta nueva comedia de la gran farsa trágica de la España roja. El bueno de Negrín es un «santito» y lo demuestra con ese decreto. Lo malo es que se ha ido la pluma en el preámbulo, y sin poderlo remediar (la fuerza de la costumbre). Una vez más pone en evidencia su descarado cinismo. Digo que se le ha ido la pluma porque según dicho preámbulo, ahora resulta que lo que motivó el ateísmo de la España roja y su secuela de salvajes crímenes fué (transcribo literalmente) «el error capital por parte de las altas jerarquías de la Iglesia y de los deberes de la convivencia social que la propia convicción religiosa, hondamente sentida, obliga a guardar, han determinado reacciones de defensa del espíritu general en un sentido contrario a esa libertad».

Vamos, que resulta que han sido los cardenales, los obispos y los arzobispos, los que han provocado el ateísmo en la España roja desafiando las iras del pueblo atacando incluso en su libertad. Y sin duda por ello, los rojos que Negrín acaudilla «se propasaron un poco» al degollar, decapitar, fusilar y quemar vivos a los jerarcas de la Iglesia y a los humildes sacerdotes y religiosos, llegando a aventar las cenizas de los que hacía muchísimos años murieron y a bailar con las momias de frailes, monjas y sacerdotes en el atrio de la Catedral de Barcelona y en cien sitios más. Y respecto a los templos y cultos idem de idem. No han quemado las iglesias, no las han demolido, no las han convertido sistemáticamente en cuartos y garajes por ateísmo. No la desaparición y profanamiento de todas, absolutamente todas, las iglesias y conventos de la España roja. Según el preámbulo del decreto de Negrín se debe a esto: «Las necesidades de la guerra que el pueblo español sostiene en defensa de su independencia ha motivado la ocupación de los edificios destinados al Culto y las inevitables anomalías en su ejercicio».

Ya ven ustedes que cosa más

natural, disculpable y lógica. Es que los católicos nos quejamos de vicio. Ahora que da la casualidad de que la guerra no ha terminado aún y que por ende subsisten las aludidas necesidades que sirven a Negrín de justificación a sus vandálicos desafueros. Pues pensamos que, en lo sucesivo, a pesar del decreto creando el Comisariado de Cultos, el Culto va a seguir padeciendo las anomalías que hasta aquí sufrió y ni habrá misas ni quien las diga, ni un lugar propicio para que los ciudadanos rojos cumplan con los Mandamientos de Dios y la Santa Madre Iglesia. ¡Cuanto cinismo y cuanto bochornosa rectificación! Esa gente no tienen el valor de sus crímenes, son marxistas siempre, es decir: taimados, embustarros, apunadores por la espalda y cuando les conviene tranquilamente se ponen disfraces de personas honestas sin caer en la cuenta que es mucha la sangre que tienen en sus manos para que pasen inadvertidos a los ojos del mundo. Aunque quisiera Negrín, no contaría con quien ni donde ejercer el Culto católico porque aun carecen de poder milagroso para poder resucitar a los que cruelmente asesinaron. No pueden resucitarlos, ni de un soplo pueden reedificar los templos que asolaron a fuego y a dinamita. No se trata, pues, de un punto de contricción de un paso por la senda del arrepentimiento. Se trata de un nuevo brote de cinismo; se trata de añadir a los crímenes protervos y sacrilegos la bala de una disposición en la que se empieza por atentar a los jerarcas de la Iglesia y que terminará el día menos pensado, fusilando de nuevo al Sagrado Corazón de Jesús; si es que en el territorio de la España soviética queda una sola representación de la divina figura cuyo castigo llegará algún día de manera implacable. No lo dudé Negrín, el ateo; a Dios no se le puede engañar. Y El sabe de sobra como ese cobarduelo e hipócrita decreto no es sino una bala, un nuevo espantoso sacrilegio. Pero ya se acerca la hora, el castigo está próximo. Los soldados de Franco son los soldados de la Fé, por ella y por Dios luchan. Y mejor perdonarán al enconado bruto que perseveró en el error por demente que a los taimados que sobre sus pieles de hiena quieren echar las ingenuas lanas del inofensivo cordero.

Destino de un donativo patriótico

Burgos.—Recientemente se registró en la Prensa española el rasgo de ejemplar patriotismo de don Emilio Sotera González y Señora, quienes en carta abierta declaraban que habían decidido entregar para los fines nacionales que se considerasen más convenientes la cantidad que habían de destinar en recíprocos regalos con ocasión de su próxima boda. En efecto, el ministro del Interior, Señor Serrano Suñer, recibió del médico señor Sotera y Señora la cantidad de 500 pesetas para destinarlas al fin que considerase conveniente. El Señor Serrano Suñer creyendo interpretar los sentimientos de los donantes ejemplares, ha ingresado dicha suma en la suscripción abierta en la provincia de Burgos para el Aguinaldo del Com-

batiante.

Mussolini recibe a la delegación española

Aspectos

MILICIA FORESTAL

Por FEDERICO CASAS

Los pueblos, cuando se sienten agotados, descujan sus bosques. Un síntoma de recobrada salud, camino del Imperio, lo constituye lo contrario: cuando la rama verde cae en la hoya, fundando nueva riqueza. Nuestro Ministro de Agricultura, Excmo. Sr. y Camarada Raimundo F. Cuesta, ha dispuesto que la Falange realice con la facilidad de su energía, buena disposición y trabajo, esta gran tarea de repoblación forestal.

Hay que crear, con este fin, nuestra Milicia Forestal. Así la tiene Italia. Veamos estos datos.

En el año XV de la era Fascista, los trabajos de sistemación hidráulico forestal en las regiones de régimen forestal desordenado, y de repoblación forestal, han sido realizados por la Milicia Forestal en más de cien mil trescientas zonas de trabajo distribuidas en 90 provincias, empleando un promedio diario de 10.000 obreros. Con dichos trabajos se han repoblado o reconstituido en bosque 22.174 hectáreas, construidos o mejorados 928 kilómetros de carreteras forestales y de herradura, y construidas o readaptadas 436 edificaciones diversas, como refugios, habitaciones para pastores, etc...

Mil millones de plantas, en bien organizados viveros, ha contemplado el Duce en su «Mapa Forestal de Italia», que en el Palacio Venecia le presentó el General Agostini.

A Libia, al África Oriental Italiana, va este caudal de sombra y de riqueza, árboles del futuro.

Las Camisas Negras Forestales han llevado y siguen llevando a término una gran misión: vestir a Italia con la afirmación de fuerza y vida que da el ramaje, frente al desaliento y agotamiento de la llanura desvestida.

Más de todas las regiones, la castellana, en sus lomas desnudas, sus tierras sin producción, lloran los pasados siglos, que aún hasta el XVII presentaban una Castilla rica y bien vestida, más alegre, más blanca, menos dura.

Hacia esta Castilla verde y jugosa van los esfuerzos de todos los esforzados brazos españoles. Acudirán a todas las regiones, para que el mapa forestal de España sea espléndido.

Fernández Cuesta, como Ministro y Secretario General, ha enviado a realizar tan magna empresa. Todo el vigor de su temperamento combativo; la reciedumbre de un espíritu, que como querfa el Precursor, es inasequible al desaliento: la visión clara y rotunda de nuestro porvenir, inspiran a Fernández Cuesta las líneas generales de esta auténtica y la más importante reconstrucción de España. Con exacta y firme disciplina, la voz de Fernández Cuesta debe escucharse por todos, obedecerle, seguirle. Piedra de toque será para comprobar la autenticidad de su amor a España, esta de seguir la voz y la consigna dada por Fernández Cuesta, para que el panorama de España pase, del yermo desolado, de lo exhausto y concluso al amanecer esperado en que hasta las más tristes y pobres llanuras, contemplen como salida del sol, el despertar de árboles nuevos sobre los surcos.

Se servirá gratis LABOR

durante el mes de diciembre a todo suscriptor nuevo que abone el año 1939

Están al llegar los calendarios con que obsequiamos a todos nuestros suscriptores

Manifiesta que José Antonio es uno de los más bellos espíritus que él ha conocido

Se interesó por la Falange y sus instituciones

Roma. — El Duce Benito Mussolini, recibió el viernes en su despacho del Palacio de Venecia, a la delegación española, integrada por Pilar Primo de Rivera, Carmen Icaza, Carmen Werner, Dionisio Ridruejo, Antonio Quintana y Eugenio Montes, a los que acompañaba el embajador de España en Roma señor García Conde, la Marquesa de Medici y comendador Ernesto Marchiandi.

La acogida que el Duce dispensó a la delegación española fué cordialísima, prolongándose la Audiencia durante un buen rato en que Benito Mussolini se interesó por la Falange y sus principales instituciones.

Al final de la entrevista, el Duce dedicó un emocionante recuerdo a José Antonio, al que calificó como uno de los más bellos espíritus que él haya conocido.

La impresión de los visitantes fué magnífica. Uno de ellos a la salida afirmó que la fraternidad entre Italia y España, podía considerarse como caso único en Europa.

III Congreso Nacional de la Sección Femenina

Comenzará el 5 de Enero en Zamora

En la Delegación Nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS se están llevando a cabo grandes preparativos para la celebración del III Consejo Nacional, que ha de tener lugar el 5 de enero próximo en Zamora.

En la Secretaría de la Delegación Nacional se reciben proyectos interesantísimos, que son estudiados concienzudamente, y memorias de la actuación de las Falanges provinciales, de las que se hace un análisis minucioso para facilitar la tarea de la Sección en sus actuaciones venideras.

Muere en China un jesuita español

Fuó alcanzado por un obús cuando auxiliaba a los caídos

Ciudad del Vaticano. — Se ha tenido noticia de la muerte del heroico y abnegado misionero español, padre jesuita Santiago Soria, muerto cuando realizaba su apostolado en su región de China, durante las operaciones militares de Septiembre último.

El día 8 de dicho mes, en un violento ataque japonés, el padre Soria fué herido, cuando se dedicaba a auxiliar a los caídos, por una descarga de obús en el brazo derecho y costado izquierdo. Arrastrándose penosamente se dirigió a su convento, que estaba evacuado. Sólo estuvo velando su agonía un fiel criado indígena. El convento estaba en medio de las posiciones japonesas, y el abnegado misionero se desangró, no pronunciando otras palabras que «Hágase la santa voluntad de Dios».

Cuando llegaron sus compañeros, el padre Soria era cadáver. Los japoneses ayudaron a enterrar sus despojos mortales, y un grupo de jefes y oficiales japoneses asistieron a los funerales. El padre Soria había nacido en un lugar de la provincia de Salamanca, contaba 65 años de edad y llevaba 22 en las misiones de China.

Suscriba una FICHA AZUL

Normas a las Secciones Femeninas para el Aguinaldo del Combatiente

Una circular de la Delegada Nacional, Pilar Primo de Rivera

La Delegada Nacional, Pilar Primo de Rivera, envía esta circular a las Delegaciones Provinciales de la Sección Femenina:

CIRCULAR NUM. 17

Camarada Jefe Provincial de la Sección Femenina.

Camarada:

Próxima ya la Nochebuena, las Secciones Femeninas, como todos los años, os ocupareis del Aguinaldo del Combatiente, ya sabéis que la primera obligación de las mujeres es atender a los que están en el frente.

Hará cada afiliada como el año pasado, un paquete, que contendrá lo siguiente:

- Una prenda de lana.
- Tabaco.
- Dulces, mazapán, turrón, etc.
- Botellita pequeña de licor.
- Embutidos.
- Retratos del Generalísimo.

Un retrato de José Antonio y envueltos los paquetes con un papel que diga: «Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.» y en una esquina nuestro emblema.

Si alguna de las camaradas por su mala situación económica no pudiera ella sola hacer el paquete, que se reuna con otras que estén en las mismas condiciones, y entre varias que hagan uno sólo.

Una vez hechos, los llevaréis todos a la Delegación de Frentes y Hospitales, ya que ellos son los encargados de hacer la distribución pero al llevarlos al frente irá una camarada de la Sección Femenina junto con el grupo de Frentes y Hospitales, para que vean los combatientes que no nos olvidamos de ellos.

Estas normas han sido dadas de acuerdo con la Delegación Nacional de Frentes y Hospitales.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Burgos 10 de noviembre de 1938. III Año Triunfal. — La Delegada Nacional, Pilar Primo de Rivera.

NORMAS PARA EL CUMPLIMIENTO DE LA CIRCULAR NUM. 17

Primera. — Las Jefes provinciales ordenarán a todas las Jefes locales el cumplimiento de esta circular, o sea la formación de paquetes con arreglo a la misma.

Segunda. — Para ello marcarán un plazo hasta el día 15 de Diciembre, o sea para ese día deberán quedar todos los paquetes de las Jefaturas Locales en la Delegación Provincial de la Sección Femenina.

Tercera. — Las Jefaturas Provinciales llevarán una relación de pueblos en donde conste el número de paquetes conque contribuyen al Aguinaldo del Soldado.

Revisándose en dicha Delegación si éstos tienen en su parte exterior las inscripciones que ordena esta Nacional.

Cuarta. — Las Jefaturas Locales a su vez llevarán una lista de las afiliadas que hayan contribuido al Aguinaldo del Soldado.

Quinta. — Una vez recibidos los paquetes en las Jefaturas Provinciales, serán entregados el día 23 por la Jefe Provincial de la Sección Femenina a la Delegada Provincial de Asistencia a Frentes y Hospitales, exigiendo la primera un recibo por el número total de paquetes entregados y que firmará la segunda.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista. — La Delegada Nacional, Pilar Primo de Rivera.

Lo que se comunica a todas las afiliadas para su cumplimiento.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

¡FALANGISTA!
¡LABRADOR!
¡SORIANO!

Tu periódico

LABOR

Organo oficial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Suscribete y propágalo

Lo que lord Forbes ha visto en Barcelona y en Madrid

Lord Forbes ha estado en España roja. Y a su vuelta a Inglaterra, ha publicado un Artículo en el «Daily Express» que ha gustado tanto a los marxistas españoles, que «La Vanguardia» de Barcelona (27.11.38), le haconcedido el honor de la reproducción. Hay, sin embargo, algunos párrafos en ese artículo reproducido que nos muestran detalles sintomáticos, no precisamente favorables, por lo que se refiere a la situación de la zona visitada.

«El almuerzo y la comida «en el mejor hotel» (el Ritz de Barcelona) consisten en un plato de judías, un trozo de pescado u otro pequeño de carne, y, «si tiene usted suerte», algunos higos y una ración de pan».

«En Barcelona hay bastante dinero; pero, en cambio, no hay muchas cosas en que emplearlo».

«Mientras estuve en Madrid, me hospedé en el hotel Ritz. Mi habitación poseía toda la dignidad y el confort de un hotel Ritz» exceptuando los vidrios de las ventanas y el agua caliente en el cuarto de baño».

En Madrid, «la población civil dispone de una ración diaria de pan y un pez seco conocido con el nombre de bacalao. También se comen alubias». Esto desde luego, debe decirlo Lord Forbes por lo que le dieron en el Ritz, porque el bacalao no lo ven los madrileños más que muy de vez en cuando.

Qué tal deben andar los ázimos, incluso entre los elementos que rodearon a lord Forbes, lo dice la siguiente frase que le colocaban con frecuencia: «Si perdemos la guerra, la culpa caerá sobre la cabeza de Inglaterra».

Por lo demás, lord Forbes no debe ser muy inteligente a juzgar por algunas de las apreciaciones que desliza en su artículo. Véase, por ejemplo, en que basa una acometida contra Mr. Chamberlain y la política de la No Intervención:

«La encargada de la oficina de censura me despidió con las siguientes palabras: —Le ruego que cuando regrese usted a Inglaterra, no vote por M. Chamberlain; su política de No Intervención es motivo de que mi hijo de cuatro años esté falto de alimentos en Madrid».

Lord Forbes debería saber que la No Intervención no prohíbe a los marxistas españoles comprar cuantos alimentos quieran. Lo que pasa es que el Gobierno de Barcelona prefiere gastar el dinero en armas. Lo que, por otra parte, demuestra que la No Intervención no se cumple.



Acaban de ponerse a la venta los billetes para la tradicional

Lotería de Navidad

que se celebrará el día 22 de Diciembre. El sorteo constará de 40.000 billetes de 500 pesetas cada uno, distribuidos en vigésimos de 25 pesetas, siendo la cuantía de los tres premios mayores

4, 2 y 1 millón de pesetas

Interesante a panaderos y almacenistas de trigo

Se han puesto a la venta los libros y hojas cuyo uso ordena a sus establecimientos la Jefatura del Servicio Nacional del Trigo. Apresurados a hacer vuestro pedido a,

EDITORIAL URBION S. A.
Caballeros 27, SORIA
ENVIOS A REEMBOLSO

Se pide para el Caudillo la Gran Cruz Laureada de San Fernando

Discurso del general Jefe del Ejército del Centro en Toledo

El público acogió la propuesta con aclamaciones y vítores entusiastas

Toledo. — La ciudad cuna de la Infantería española ha celebrado con gran entusiasmo la fiesta de la Patrona de España y del Arma, la Inmaculada Concepción.

A la diez de la mañana, en la Santa Iglesia Catedral Primada, con sus naves repletas de fieles, se celebró misa pontifical a la que asistieron el jefe del Ejército del Centro y todos los generales y altos jefes dependientes de su mando.

El la ceremonia ofició el Obispo provicario general castrense doctor Modrego, que, además, pronunció una magnífica oración sagrada.

Después de la ceremonia los generales y todas las autoridades asistentes a ella, se trasladaron a las ruinas del Alcázar, depositando en la Sala de los Caídos coronas de flores.

A mediodía, en la Academia de Ampliación se celebró una comida a la que asistieron infinidad de invitados y a los postres el general jefe del Ejército del Centro, en un magnífico discurso, propuso en viar una petición a los Altos Poderes, en nombre del Ejército de su mando, para que sea concedida la Gran Cruz Laureada de San Fernando al gran infante español Excmo. Sr. D. Francisco Franco Bahamonde, Generalísimo de los Ejércitos de España.

La propuesta fué acogida con estruendos vivas y aclamaciones y el público, puesto en pie, tributó al Generalísimo un caluroso homenaje de adhesión y de cariño.

Por la tarde, en el Teatro de Rojas se celebró una función de gala, poniéndose en escena con gran éxito «Morena Clara».

Los rojos temen una nueva ofensiva nuestra

Han dirigido una arenga a los milicianos advirtiéndoles

Perpiñan. — La comisaría política del Ejército rojo del Este ha dirigido una arenga a los milicianos diciendo entre otras cosas, que la inactividad actual, puede ser presagio de una ofensiva en gran escala, que acaso no se haga esperar mucho, y que será susceptible de poner en grave peligro la causa de la república.

STALIN da normas a los rojos

Síntomas de un próximo derrumbamiento en su moral

Una campaña para alentar a la fuerza armada

Perpiñan. — Acaba de producirse en Barcelona un hecho político de innegable trascendencia, revelador del estado de descomposición del conglomerado rojo.

Durante los días 4 y 5 del actual, ha estado reunido el Secretariado del Partido Comunista con objeto de examinar determinadas instrucciones recibidas de Moscú, relacionadas con el momento actual en dicha zona.

Como final de esta reunión, y de acuerdo con las órdenes de Stalin el mencionado Secretariado ha dado a la publicidad una nota en la que se recogen los graves síntomas de un próximo y definitivo derrumbamiento de la moral roja y se desborda la autoridad de Negrín y de los «responsables» del llamado «Ejército Popular», dando directamente a los mandos, comisarios y soldados, las siguientes órdenes: «vigilancia permanente, no ceder un palmo de terreno, disciplina férrea y cumplimiento riguroso de las órdenes que reciban».

El Secretariado del Partido Comunista justifica su actitud en el hecho de que la unidad del «Gobierno de Unión Nacional» resulta aún insuficiente y proclama la urgente necesidad de emprender una gran campaña por todo el país que lleve aliento y estímulo a las fuerzas armadas.

El documento es una nueva y elocuente prueba de la titánica dominación que Stalin ejerce en la España roja, a través del Partido de la Pasiónaria y José Díaz.

SE COMPRA PLATA

En la RELOJERIA LISO
Marqués del Vadillo y Plaza
Acaña 2, SCRIBA

ZONA ROJA

Cinco kilogramos de leche en polvo por establecimiento infantil. — Las mujeres empleadas como mecánicas de aviación. — Material ruso para los rojos

Valencia. — Se ha anunciado, con grandes muestras de regocijo, que el comité nacional británico de ayuda a España había entregado a la intendencia general de Sanidad civil 1500 kilogramos de leche en polvo. El organismo ha hecho saber que esa cantidad viene destinada a repartirse entre trescientos establecimientos infantiles, los más necesitados. Es decir, que corresponderán 5 kilogramos por establecimiento infantil.

Mujeres mecánicas

Noticias llegadas de Barcelona dan cuenta de que el comité rojo que preside Negrín, ha acordado utilizar como mecánicas para el ejército del aire, a trescientas mujeres, pues es necesario acudir a ellas en diversas actividades para cubrir las bajas numerosas sufridas en la reciente batalla del Ebro.

Al regreso de Moscú de una comisión de mujeres, se procedió ya a crear un cuerpo de carabineros femenino, y ahora se ha iniciado esta nueva clase de mecánicas de aviación.

Un crédito de la U. R. S. S.

Comunican de Barcelona que el embajador de la España roja en Moscú ha solicitado de la U. R. S. S. un mayor apoyo para la España comunista, que está ya agotando sus últimos recursos.

Agregan estas informaciones, que el gobierno soviético ha prometido entre otras cosas: enviar inmediatamente un vapor cargado de material de guerra, que saldrá de Odesa, con rumbo a Barcelona. El Kremlin ha concedido igualmente al Comité rojo de Barcelona un crédito de once millones de rublos, con la garantía dada por éste, de la explotación de minerales en territorio rojo español y de la producción industrial textil de Cataluña.

Acabando con los bosques

Barcelona. — Los rojos están talando los bosques. Ya dimos cuenta de la tala de los del Pardo. En el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» correspondiente al 13 del pasado, se insertan varios anuncios de subastas en las distintas zonas de Cataluña. Las subastas tienen por objeto «la alineación del arbolado». Veamos en qué consiste:

«De esta alineación del arbolado surgirá una gran cantidad de madera y otra muy grande también de leña».

Luego, descubriendo el Mediterráneo, añade:

«La madera será de utilidad para la ebanistería, carpintería y construcción y la leña para el público en general».

A la tala la llaman alineación. El eufemismo es realmente delicioso.

Los propósitos soviéticos en Francia

Documentos sensacionales que publica «Le Figaro»

París. — «Le Figaro» publica dos documentos impresionantes sobre la actividad revolucionaria desarrollada por los comunistas. Se trata de dos circulares secretas enviadas por la oficina ejecutiva del Partido comunista a todas las células comunistas francesas el 18 de noviembre en vísperas de huelga general. Se desprende de estos documentos que los militantes comunistas han recibido instrucciones detalladas para sembrar el descontento entre los obreros por una hábil propaganda y crear un bloque con los socialistas y con la C. G. T. y otros partidos de izquierda con el fin de trastornar la vida nacional y anular las fuerzas que se oponen al triunfo del comunismo en Francia.

Una, Grande, Libre

LIBERTAD

Los partidos políticos, por muy opuestos que sean, llevan siempre una pancarta sensacional: Libertad para el hombre.

Todos ellos, por muy difentes caminos, se hacen los únicos capaces de dar al hombre la libertad, que parece ser la máxima aspiración de la vida. Ser libre dentro de la comunidad, tener el máximo de libertades dentro de las obligaciones para los demás, es, al menos para algunos, la máxima dicha a conseguir en esta vida. Pero, ¿qué es ser libre?

¿Es libre, por ventura, aquél demócrata afiliado a la Liga de derechos del Hombre, que en pleno uso de sus derechos y facultades se ve obligado a ir a una huelga o a un lock out, porque así conviene a los que se erigieron en sus democráticos directores?

¿Es libre quizás aquel otro que alegremente se sumó a la revolución del proletariado, a la revolución obrera que le redimirá y hoy está ferreamente sujeto a una autoridad despótica, como pieza ínfima y olvidada de la gigantesca maquinaria?

¿Será libre este otro, demócrata capitalista — irónica concepción de la democracia — que vive rodeado de riquezas, siéndole indiferente la miseria de aquellos otros muchos, que quizás obligados por el hambre, puedan algún día arrebatarse lo que él acaparó?

Y si no es así, será libre entonces, aquél indiferente a su Patria que vive por sí y para sí, viendo en su trabajo el medio de conseguir su bienestar únicamente, sin tener en cuenta el bienestar de aquellos con quienes conviva.

Libertad. Será quizás la palabra más discutida y a la que se ha dado giros más diversos; pero siempre, para hacerla más llamativa al pueblo, se la rodea de la palabra derechos y se deja olvidada esta otra más importante que se llama deberes.

El hombre tiene derecho a ser libre, pero tiene también deberes que cumplir para poder ser libre y de esta unión íntima entre deberes a cumplir y derechos que estos confieren, sale la ver-

dadera idea de libertad. Idea ocultada por tantos que comenzaban la exposición de su programa, con la promesa de total libertad del hombre, el cual engañado quedaba sujeto a penosa esclavitud.

«Hemos hablado anteriormente de Unidad y Grandeza de una Patria y ahora podemos añadir que sólo una Patria Una y Grande, puede ser Libre y que sólo en esa Patria unida y en pleno esplendor, alcanzan sus moradores la libertad. Preciso es pues, que primero libertemos a la Patria, para luego ser libres nosotros mismos».

Dijimos al hablar de Grandeza, que esta Patria cuando llegaba a lo más profundo de su envilecimiento, se dedicó a copiar a países, próximos geográficamente pero alejados en espíritu; de ellos es de quienes primero la tenemos que liberrar. Más tarde, ella, cuando haya extendido por el mundo su influencia, cuando la hayamos colocado en el máximo de esplendor, será totalmente libre, ya que no sólo bastará para regirse a sí misma, sino que además irradiará normas y conceptos a su alrededor. Al ser Una y Grande, será Libre. ¿qué mayor libertad para el hombre, que sentirse parte integrante y activa de esa comunidad?

Se hablaba mucho de opresión y libertad cuando lo que ocurría era, no que estuviéramos esclavizados, sino que faltos de grandes empresas que cumplir y faltos de grandes empresas a realizar, por la carencia de destinos en la Patria, nos entreteníamos en hacer de cada uno de nuestros deberes — de deberes y no de derechos era de lo que en primer lugar nos debemos ocupar — que por el mero hecho de ser deberes nos eran molestos, nos entreteníamos en hacer de ellos, una tenebrosa cadena que nos tenía atados de pies y manos en una vida inútil. Mirábamos estos deberes, como los culpables de no dejarnos expansionar el alma hacia gloriosas tareas, cuando la realidad era, que la falta de estas tareas es la que nos hacía odiosos nuestros deberes.

(Continúa en la pág. 4.ª)



VIDA RELIGIOSA

INDICADOR LITURGICO

Día 13, martes.—Ss. Lucía, virgen, Eustrasio, Ausencio, Eugenio, Marcial, Orestes, Antiocho, mrs. La misa es de Santa Lucía con rito doble y color encarnado. 2.ª oración de la Inmaculada. 3.ª del domingo, tercero de Adviento. 4.ª imperada por la paz, Gloria. Credo. Prefacio de la Inmaculada.

Día 14, miércoles de Témperas.—San Nicasio, ob.; Eutropia, vg.; Herón, Arsenio, Isidoro, Dióscoro, niño, Justo, Teodoro, Abundio, mrs.; Espiridión, ob.; Agnelo, ab. cf. La misa es de la Inmaculada Concepción de María Santísima, con rito semidoble y color blanco o azul. Segunda oración del miércoles de Témperas de Adviento. 4.ª imperada. Gloria. Credo. Prefacio de la Inmaculada. Último Evangelio, de este miércoles.

Hoy, sin bulas es día de Ayuno y Abstinencia.

Día 15, jue. es.—San Valeriano, ob.; Ireneo, Antonio, Lucio, Víctor, Faustino, Cándido, Celiano, Marcos, Jenaro, mrs.; Maximino, cf.; Cristina, esclava. La misa es de la Octava de la Inmaculada (como el día de la fiesta) con rito doble mayor y color blanco o azul. 2.ª oración del domingo anterior. 3.ª imperada. Gloria. Credo. Prefacio de la Virgen Inmaculada.

Día 16, viernes de Témperas.—S. Eusebio, ob.; Albina, vg.; Valentín, Concordio, Naval, Agrícola, mrs.; Adón, Frenión, obs.; Ananías, Azarias, Misael, niños.—La Misa es de San Eusebio, con rito semidoble y color encarnado. 2.ª oración y último Evangelio de este viernes de Témperas, 3.ª de la Virgen María. Gloria sin Credo. Prefacio común.

Hoy sin bulas día de ayuno y abstinencia de carnes y con bulas solamente abstinencia de carnes sin ayuno.

Una, Grande, Libre

(Viene de la pág. 3.ª)

Hemos llegado a la verdadera Unidad; una vez conseguida comencemos el camino, difícil por su recorrido pero agradable por su fin de la Grandeza y entonces todos juntos, superándonos unos a otros, laboremos por este engrandecimiento, sin que nos resulten insoportables los deberes y sin que hablemos tanto de derechos, porque sabemos que estos deberes que cumplimos alegremente, nos traerán la realidad del derecho—no la mentirosa promesa de otros—de ser libres. Una, Grande, Libre. Las tres partes forman un todo y no puede existir una sin la otra. Esa es nuestra ambición, nuestro ideal, único medio de llegar a aquella otra aspiración, que resucite una época gloriosa: el Imperio.

Fernando YKOS

A. PEREZ TOMAS
OCULISTA

TELEF. 116 NI LAS BARAS, 5



NOTICIAS DIVERSAS

La festividad de la Inmaculada Concepción

Aparte de los actos que reseñáramos en nuestro último número, se celebró con gran solemnidad en Soria la festividad de la Inmaculada Concepción de la Virgen, Patrona de la gloriosa Infantería, sumándose con fervoroso entusiasmo el pueblo de Soria a la manifestación de catolicidad y ardiente españolismo.

La festividad se conmemoró en todos los templos, donde recibieron la Sagrada Eucaristía infinidad de fieles.

El mal tiempo deslució la fiesta callejera, refugiándose el público en bares, cafés y salones de espectáculos los que se vieron muy concurridos.

Cese

Ha cesado en el cargo que venía desempeñando de Jefe de Servicio de Prensa en Soria, don Alfonso de Velasco.

Al dejar dicho señor esta misión, agradecemos mucho las consideraciones que en su desempeño siempre nos dispensó.

De interés para los propietarios de fincas forestales

El Alcalde de Soria, nuestro camarada Gregorio Ramos hace público para general conocimiento, que todos los propietarios de fincas forestales del término municipal, tienen que presentar las correspondientes declaraciones, pudiendo proveerse de los impresos necesarios en el Distrito Forestal o en el Ayuntamiento, advirtiéndoles que los que no presenten las declaraciones referidas en la Secretaría municipal, negociado de Montes, o cometan en ellas ocultaciones o falsedades, pueden ser sancionados por la Jefatura de Montes, con multas hasta de 10.000 pesetas.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz una niña la esposa de don Marcos Fernández. Enhorabuena.

Velada teatral

El pasado día 8, festividad de la Inmaculada Concepción de Nuestra Señora, y con motivo de celebrar su fiesta onomástica la Rda. Madre Superiora del Hospicio Provincial, tuvo lugar una velada teatral tomando parte las niñas asiladas del benéfico establecimiento siendo muy aplaudidas las pequeñas artistas.

Las asiladas fueron obsequiadas con dulces y sirviéndoseles comida extraordinaria.

Traslado

Ha sido trasladada a prestar sus servicios a Barbastro (Huesca), la Celadora de esta Prisión Provincial doña Pilar García.

Nombramientos de Maestras interinas

Han sido nombradas Maestras interinas doña Severiana Martínez Herrero, para Arganza.

Doña Prudencia del Moral López, para Alcubilla de las Peñas.

Doña Natividad Lerma Ortíz, para Guijosa.

Doña Ceferina Escadero Martínez, para Rejas de San Esteban.

Doña María Lourdes Trueba, para Almantiga.

Doña Purificación Millán Benito, para Duañez.

También ha sido nombrado Maestro interino, para Soria, S. G. aneja a la Normal, don Manuel Rodríguez Campoamor.

TEATRO PRINCIPAL

Mañana martes, 13 del actual

TARDE Y NOCHE

La grandiosa tragicomedia popular en un Prefacio, tres actos y un Epílogo, original de los notables comediógrafos Augusto Martínez y Mundet Alvarez, estreno dramatizado por J. S. Armengol. (Escrita expresamente para Santacana)

Juan Simón El Enterraor

Una creación más del eminente actor

JUAN SANTACANA

Exito de la gran primera actriz MARIA TERESA POZON



MIERCOLES, día 14 SANTA LOCURA

Para los ganaderos

Los que posean cabezas de ganado lanar entrefino de uno o dos años, hembras, y deseen venderlas, pueden hacer la oferta indicando precio aproximado por cabeza a la Inspección Provincial Veterinaria, pues es necesario adquirir 1954, para comenzar en Teruel y su provincia la repoblación ganadera.

Subasta de maderas y leña

Hoy tendrá lugar en la Sala de sesiones del Ayuntamiento de esta capital la subasta de maderas y leña procedente del monte «Rivacho» propiedad de Soria y su Tierra.

Nuevos cargos

Ha sido nombrado Delegado del Sindicato Ganadero, don Crescencio García del Campo.

También ha sido nombrado Tesorero de dicho Sindicato, don Julio Domínguez Gonzalo.

Delegación de Orden Público de la provincia

Sobre la obligatoriedad del salvoconducto

En la Delegación de Orden Público se nos ha hecho entrega de la siguiente nota del Ilmo señor Delegado:

A pesar de las reiteradas advertencias hechas para evitar la circulación de viajeros sin ir provistos del correspondiente salvoconducto, son muchas las sanciones que diariamente me veo obligado a imponer por tal motivo.

Y como quiera que estoy dispuesto a terminar con esta pasividad y desobediencia a lo dispuesto, advierto, de un modo general, que las sanciones impuestas son cada vez más severas, llegándose incluso, a la privación de libertad.

Espero de la cultura y disciplina de todos, que dándose cuenta de lo necesario que es proveerse del correspondiente salvoconducto para facilitar así la acción de la Autoridad y también para comodidad y seguridad del ciudadano, evitarán obligarme a imponer sanciones que serían cada vez más graves.

Soria 9 de diciembre de 1938.—III Año Triunfal.

El Delegado de Orden Público

«Auxilio Social»

Se han recibido en esta Delegación Provincial dos paquetes de ropa procedentes de América, dirigidos a: Fortunata García e Isabel Rubio las cuales, previa justificación de su personalidad, podrán recogerlos en las oficinas de la Delegación, Avenida de Navarra 4, principal, derecha, pagando dos pesetas, importe de los gastos de envío.

Fallecimiento

Días pasados descansó en el Señor en el pueblo de Ontalvilla de Almazán, a la edad de 65 años, don Benito de Miguel Machín.

Por tan sensible pérdida, enviamos nuestro pésame a su esposa doña María Bartolomé, hijos y demás familia.

El día 7 del actual falleció en nuestra ciudad el industrial don Sotero Mayor.

A su esposa e hijos enviamos nuestro pésame.

El mercado en Soria

En el mercado celebrado el jueves último en nuestra ciudad, rigieron los precios siguientes:

Cereales: Trigo, 52,60 pesetas los cien kilos; cebada temprana, 45,50; tardía, 46; avena, 43; centeno, 43,50.

El ganado vacuno, en vivo, se cotizó: La Ternera, kilo, 2,38 pesetas; novillo, 2,14; vaca, 1,68.

Lanar: Cordero, 2,10 pesetas kilo; oveja, 1,80; carnero, 2,10.

Ganado de cerda: Lechones, uno, cincuenta pesetas; marzales, uno, ciento sesenta y cinco; en canal, kilo, 3,50.

Anuncios por palabras

Hasta 8 palabras 50 céntimos. Cada palabra más 5 céntimos. Los suscriptores tienen derecho anual a la inserción de 2 anuncios gratis en esta sección.

¿QUERERIS comer bien y económico? acudid al «Bar El Ajo»

SE VENDEN con preferencia o arriendo en Velilla de la Sierra 160 yugadas de tierra laborable, casa, majada y otras dependencias. Para tratar con Juan Hernández Martialay.

MARCUNI desembarcó, Bilbao

MAQUINA de hacer medias, n.º 8 marca B. D., vende Cristóbal Cabrerizo en La Ventosa de Puentepeñilla.

SE VENDE una yunta de bueyes de 6 años, para tratar Marcos de Miguel en Martialay.

SE NECESITA muchacha de 30 a 35 años, sabiendo su obligación, para 3 niñas y matrimonio, ganando buen sueldo. Razon en la Administración de LABOR.

SUBASTA DE MADERAS. El día 28 de los corrientes a las 12 de la mañana, tendrá lugar en esta Casa Consistorial la subasta para el aprovechamiento de los productos maderables y leñosos por un periodo de dos años, de 23.585 pines del monte «Pinar» de esta localidad por el tipo de 148,347'12 pesetas, admitiéndose pliegos hasta el día 27 hasta las 14 horas. El anuncio detallado se publica en el B. O. de esta provincia del día 3 del actual.

Almazán (Soria) 9 de Diciembre de 1938. III Año Triunfal.—El Alcalde, Juan Antonio López.

PELUQUERIA. Se necesita un medio oficial que sepa cumplir con su obligación. Diríjase a don Florencio Ochoa, Practicante, Covalada (Soria)

SE VENDEN 60 ovejas para parir a primeros de enero. Román Martínez Velilla de la Sierra.

MOLINERO necesita con urgencia para pimientos, la casa Vda. de Marcelo Díez, de Abejar. Tratar con la misma.

SE VENDEN 150 ovejas de parir, 40 primas, las demás diente conocido. Para tratar, con Marcelino Vallejo y Juan Vallejo, en Ledesma de Soria.

GRANJA AVICOLA «Jiménez». Polluelos de un día, se sirven por riguroso turno de pedido, a partir de primero de enero. Pedidos a Manuel J. de Ledesma en Almenar.

BUEYES se vende una yunta para trabajo en inmejorables condiciones. Para tratar, Viuda de Pedro Borque, Travesía del Campo 8, Soria.

SE NECESITA señora de 40 a 50 años para servir a señor solo. Para informes Hospital Provincial o Analecto Pando, Alberca n.º 7, Soria.

PERDIDA de una estilográfica «Pelikan» de depósito transparente y concha gris y negra. Interesa recuperarla por tratarse de recuerdo de un Caído. Se extravió probablemente en la iglesia de Santo Domingo, en el Hospital del Sagrado Corazón o en el trayecto. Entregarla en la Administración de este periódico.

SE VENDE leña y estepas en el monte de Torretartajo hasta el 20 de Diciembre actual en cuyo día se cierra la corta. Tratar con el guarda de dicho monte.

SE TRASPASA acreditado almacén de vinos y tienda de comestibles de Víctor Muñoz, Sucesor de Manuel Manrique, Tejera, 2, único en el Barrio.

CIEN PESETAS gratificación persona proporcione piso calefacción, baño, unas cinco habitaciones, con o sin muebles. Avisos. Bar Torcuato.

PLATA

Se compran toda clase de objetos de este metal en cualquier estado que se encuentren

Joyería MONREAL

General Mola, 47 Soria

Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Jefatura Provincial

Se ordena a todos los Jefes Locales del Movimiento que, antes del próximo sábado, día 19 del corriente envíen sin excusa ni pretexto de ningún género la cuota extraordinaria de todos los afiliados recaudada para incrementar la suscripción del AGUIBALDO DEL SOLDADO.

Se les advierte que esta cuota, afecta no solo a la sección masculina sino también a la femenina y a las Organizaciones Juveniles de ambos sexos, debiendo estar todas estas cuotas en poder de la Tesorería Provincial antes de la fecha indicada.

Así mismo se recuerda a las O. J. la obligación que tienen de enviar también el importe de sus cargos atrasados.

El Jefe Provincial del Movimiento

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

D. Benito de Miguel Machín

Que descansó en el Señor en Ontalvilla de Almazán el día 23 de Noviembre de 1938

A los 65 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos

D. E. P.

Su resignada esposa doña María Bartolomé; hijos Martín y Andrés; hijas políticas Teresa y Sabina; tíos, sobrinos, primos y demás familiares.

SUPLICAN una oración por su alma.

Ontalvilla de Almazán (Soria), Diciembre 1938.





VIDA PROVINCIAL

A vuelo de pluma

La ciudad de Soria... nuestra ciudad... la ciudad ardiente de espíritu comercial... trabajadora incansable, en donde existen hombres de ímpetu y conocimientos industriales y comerciales para dirigir sus grandes comercios de al por mayor y menor, que, no descansan un solo momento, para atender a todos sus asiduos clientes y, muy especialmente, que puedan acreditar con fundamento de causa sus renombrados establecimientos; hoy día, se ve una vez más favorecida por el éxito de los éxitos, al poder contar con un nuevo establecimiento de primer orden, que viene a embellecer una vez más la parte comercial en el delicado ramo de la alimentación.

Las respetables firmas de los señores que componen la razón social de Fernández Redondo S. en C. (Sucesores de Viuda de Casto Hernández), sobradamente conocida por el público soriano y provincia, con domicilio actual en la calle de Bernardo Robles, 11 (Plaza de Abastos), en donde desde sus comienzos vienen abasteciendo a su adicta clientela, con artículos de primera necesidad, salidos de sus grandes Almacenes de Ultramarinos y Coloniales no reparando en sacrificio alguno; el próximo miércoles 14 de los corrientes, inaugurará oficialmente su nueva **SUCURSAL**, sita en la calle General Mola, 28 y Plaza de Aguirre, 1, teléfono 171, (Antiguos locales de Máquinas Singer), con un elegante establecimiento dotado de todos los adelantos más modernos, para poder atender debidamente a todo comprador, pues, actualmente, por las muchas demandas de pedidos, se han visto obligados a ampliar muchísimo sus negocios.

Los señores Fernández Redondo S. en C., personas todas ellas que gozan en esta ciudad de Soria y provincia de gran prestigio comercial, son dignos de toda clase de elogios, por haberse lanzado a una empresa enérgica, guiados solamente para el bien público, pero, que, forzosamente tienen que alcanzar una vez más la prosperidad de sus grandes negocios en el ramo reseñado.

Por ser de interés para todos los sorianos y para toda la comarca, nuestro bisemanario **LABOR**, no ha querido regatear en lanzar a la publicidad (aunque contra la voluntad de los citados señores, por ser contrarios a toda clase de elogios), la presente información.

La inauguración de la Sucursal constituirá un éxito de los más rotundos, por estar completamente abastecida, con toda variación de artículos alimenticios, turrónes de exquisito paladar, licores de las más renombradas marcas, ect., ect., además de un extenso surtido en artículos adecuados para las próximas Fiestas de Navidad, Año Nuevo y Reyes.

En resumen: Los nombres Fernández Redondo S. en C., son merecedores de un general aplauso por parte de toda Soria y comarca, al que gustosos unimos el nuestro, al mismo tiempo, que hacemos votos para que su gran labor inteligente se vea muy pronto favorecida por el mayor de los éxitos.

Modernización - Prosperidad - Trabajo, éstas son en el orden mercantil, las tres palabras más hermosas para una ciudad como Soria que a fuerza de grandes sacrificios va subiendo paulatinamente a la altura de las grandes capitales, en honor y gloria de la España Grande y Libre, de la España Nacional, que cotidianamente resplandece más encantadora que nunca, bajo el mando del Generalísimo Franco, la que está devolviendo la tan ansiada felicidad, el Pan y la Justicia a todos los buenos hogares al grito de: ¡Arriba el campo!... ¡Viva España!... ¡Arriba España!...

Agreda al Eterno Ausente

El día 19, a las 7 de la noche, se reunieron en el domicilio de la Sección Femenina todas las camaradas de la Falange y rezaron el Santo Rosario en sufragio del alma de José Antonio.

En la mañana del día 20 todos los edificios oficiales y los balcones de las casas particulares se ven engalanados con banderas y colgaduras con crespones negros.

A las doce el tañido fúnebre de las campanas, por el que todo lo sacrificó por amor a España, le da un tinte de tristeza al día.

En el domicilio de Falange a las ocho de la noche fueron escuchados por las autoridades, invitadas Jerarquías del Movimiento y numeroso público los discursos pronunciados desde Radio Nacional.

El día 21 a las once de su mañana se celebró un solemne funeral en la Basílica de Nuestra Señora de los Milagros al que asistieron el Ayuntamiento, Autoridades Civiles y Militares, Jerarquías de la Falange y el pueblo en masa, al catafalco cubierto con las Banderas Nacional y del Movimiento, le daban guardia una escuadra de Cadetes.

Después de terminadas las honras fúnebres, se procedió por el Jefe Comarcal al descubrimiento del nombre de José Antonio, sobre uno de los muros de la Basílica, rezándose un responso por su alma y por los Caídos de esta Villa, el Jefe dió los gritos reglamentarios que fueron contestados con profunda emoción.

Arranquemos de España la vieja pereza y los viejos vicios que acarrearón nuestra decadencia. Eduquemos a nuestras infantiles y jóvenes generaciones en el culto a nuestras virtudes clásicas, en la alegría del espíritu y en la fortaleza del cuerpo.

Ingresad a vuestros hijos en las Organizaciones Juveniles

a continuación el Jefe Comarcal orló con una corona de Laurel el nombre de José Antonio, depositando grandes coronas de flores el Ayuntamiento y las distintas Delegaciones de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Ponen fin a este emocionante acto las vibrantes estrofas del «Cara al Sol» con los gritos de España, Una; España, Grande; España, Libre; ¡Arriba España!

José Antonio, hoy hace dos años que tu vida fué segada, cuando más necesario eras, pero tus asesinos no se dieron cuenta que tus doctrinas bien sembradas ya empezaban a florecer, y en este día te pedimos que desde los luceros sigas animándonos para terminar la obra que tu empezastes.

Saludo a Franco.
¡ARRIBA ESPAÑA!

Delegado Comarcal P.
Agreda Noviembre 1938. - III Año Triunfal.

Madruédano

También en este pueblo donde tanto arraigo ha tenido la semilla que sembrara el glorioso fundador de la Falange José Antonio (q.e.p.d.) se celebraron solemnes funerales por el alma de ese gran patriota, ese caballero, en el que se vinculaban todas las recias virtudes de nuestra raza; el sembrador de la Doctrina pura, inmaculada, con todas sus derivaciones de fundaciones benéficas. ¿Y cómo no? Si El era el centro donde convergen las ideas sanas, las tradiciones santas, los destellos providenciales de una raza, que El, en infinito amor en España, sembró sin zozobra, y espació con infinita indulgencia y caridad, siendo el primer Mártir de esa gran Cruzada que fundara y que ha de ser la que regenere a nuestra Patria, dándole días de gloria, y llevándola a ocupar el puesto que la corresponde por sus virtudes, por su genio, por su tradición, por su heroísmo y sobre todo por su religiosidad.

La víspera, las campanas de la Parroquia, tamen con lúgubre acento sus tristes sonidos, recordando al vecindario, la muerte del ser idolatrado y querido, e invitándole a la oración.

Las Autoridades por medio de pregón invitaban al vecindario para que asistieran al acto y ornasen sus fachadas con colgaduras y crespones negros, prestando todo el vecindario su asistencia y colaboración.

Se celebró el funeral, presidido por las Autoridades; Falange, hizo su guardia de honor alrededor de la sepultura, se entonó el Responso, descubriose la lápida y el señor Jefe de Falange, don Juan López y el virtuoso Párroco don Esteban Gijarro, dirigieron la palabra al público, hablando de las recias virtudes y de la gran obra llevada a cabo por el glorioso Mártir. A continuación con presencia de todas las Autoridades, presididas por su digno Alcalde don Alvaro Lázaro, señor Secretario del Ayuntamiento don Jesús Tejedor, Falangistas y pueblo, los niños de la Escuela dirigidos por su maestro don Emiliano Serrano, entonaron el himno de Falange «Cara al Sol», dando los vivos reglamentarios el señor Jefe de Falange de la localidad, que aprovecha la ocasión desde

Calendario de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

El calendario que la Sección Femenina va a publicar, tendrá una síntesis de todos los aférrides de la guerra y del Movimiento, especificándose en él asimismo todas las actividades desarrolladas por mujeres de la Nueva España desde que comenzó Nuestra Cruzada. La brillante pluma de P. Pérez de Urbel ha contribuido a avalorar el calendario que contiene un texto sobre las principales festividades litúrgicas. Además reproducciones de bellísimos cuadros religiosos de los mejores pintores del mundo han sido intercalados en el Calendario de la Sección femenina para 1.939 e imprimen al mismo tiempo un aspecto altamente subjetivo. —En el calendario está registrada cronológicamente la gloriosa reconquista de las principales poblaciones y parte de interesantes datos relativos a su liberación evocan con rápidas pinceladas los hechos heroicos de la guerra. Palabras del Caudillo, de José Antonio, de Pilar Primo de Rivera, de nuestros mejores camaradas y de las jerarquías del Movimiento le elevan a la categoría de un documento que no puede faltar a ningún hogar auténticamente español. Magníficas fotografías cuidadosamente seleccionadas reproducidas fotográficamente avaloran el conjunto visión completa de las ciudades reconquistadas, escuelas de la Sección femenina nuestras camaradas trabajando para los soldados en los labradores y hospitales testimonian fehacientemente la formidable labor de las mujeres que dirige la hermana de José Antonio—Pilar Primo de Rivera—El magnífico almanaque será puesto a la venta en todas las librerías y en las Delegaciones de la Sección femenina al precio de cuatro pesetas.

Nuestro Teléfono: 719

estas columnas para dar las gracias a las Autoridades, señor Cura Párroco, señor Maestro, señor Secretario, pueblo en general y niños de la Escuela por la asistencia que le han prestado asociándose a este día de luto Nacional.

¡Llor a los muertos!
¡¡Camarada José Antonio Primo de Rivera!!
¡¡Presente!!

El Corresponsal



VELANDO POR SU DENTADURA

DENTIFRICOS TANY SOL

Representante para Soria y zona liberada de Guadalajara: Alejandro Ridraejo Aparicio 45 - SORIA



Teatro Principal

Hoy lunes 12 del actual

DEBUT - DEBUT

de la gran Compañía de tragicomedias dirigida por el eminente actor

JUAN SANTACANA

con la emocionante obra

El Idiota

creación de

JUAN SANTACANA

EXITO - EXITO

Véanse programas de mano

COLABORACION DEL COMBATIENTE

Versos del camarada Aparicio

Camaradas sorianitas a vosotras me dirijo creo me atenderéis en todos mis escritos.

Un pelotón de sorianes camaradas vuestros son muy orgullosos para ellas resisten frío y calor.

Ataques y más ataques avances y más avances a ellos nada les cansa, sólo quieren un consuelo que les den sus camaradas.

De los detalles de ellos no os lo puedo dar pues se han marchado de guardia no sé cuando volverán.

Sin dudar sé que ellos quieren turrónes de mazapán aunque sea del tira-tira... para distraerse más.

Las chicas para nosotros es cosa que está sagrada la correspondencia se pierde así que estamos sin nada.

Agua abundante tenemos escarchas por la mañana morterazos a las diez al medio día ensalada.

Chicas sorianas amables

de vosotras me despido y con las manos abiertas esperamos el turrónico.

Aniceto APARICIO

1.ª Bandera de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Soria 4.ª Centuria 2.ª Sección 1.º pelotón 74 División 21 Estafeta.

Carteles de precios para compradores particulares de trigo

0,25 PESETAS EJEMPLAR

De venta en

Editorial Urbión, S. A.

Envío inmediato, remitiendo el importe en sellos de correos

Suscribidos y propagad

LABOR

PORTAVOZ DE LA NUEVA ESPAÑA

Precio de suscripción 7'50 al año

Petición de los enfermos de Verroñadas

A los generosos y patrióticos sorianos nos dirigimos de nuevo para hacerles una petición. Reconocemos que somos molestos pidiendo, pero mayor es la generosidad de los sorianos, prontos a satisfacer como buenos patriotas los deseos de sus hermanos enfermos. Dos veces enfermos: corporal y espiritualmente. Corporal por la «Peste blanca» que les regaló el frente, y espiritual por lo duro que se les hace el régimen impuesto para su curación, y que alegres sin embargo, lo guardan para ofrecerlo a Dios por la salvación de España.

Como buenos españoles no sabemos estar tristes. Siempre hemos de encontrar el medio de pasar alegremente las horas que el Reglamento nos deja libre. Pero las horas de reposo... hay que reposar.

Para entretener esas horas tenemos que recurrir a los no enfermos para que nos distraigan. Tenemos que recurrir a la Música. Mediera de todas enfermedades. Y, ¿cómo conseguir música variada sino por medio de la radio? De ahí nuestra petición. «Queremos Radio». Ahora que para satisfacer a todo el que se sienta buen patriota, al que quiera evitar algunos gastos superfluos para este fin y tema que otro patriota se le adelante, nos ofrecemos a aceptar las que tengan a bien regalar. Son 10 salas las que hay sin radio.

¿Habrá algunas almas caritativas que, bien particularmente, bien uniéndose con otros, nos proporcionen un par de Radios?

Orezcan el donativo al Sanatorio, que se encargará de pasar a recogerlo.

No hace falta advertir que quedaremos sumamente agradecidos a los donantes, a quienes encomendaremos en nuestras oraciones al Señor.

¡Arriba España!

Humor de la trinchera

Aquí no hay ningún poeta de los que presentes estamos así que el lector tendrá la bondad de perdonarnos.

Si quieren saber quién somos escuchen con atención, soldados del Gerona del segundo Batallón.

Para más explotación donde reina la alegría en la primera Sección de la Tercera Compañía.

Somos seis en esta escuadra de los seis, cuatro sorianos otros dos aragoneses «pal» caso todos hermanos.

Empezaremos por el cabo que es un chico muy formal apellidado Castillo de Quintanas de Gormaz.

Algún vicio pequeño tiene pero se puede llevar un poco le gusta el vino la cerveza y el coñac.

Es un muchacho rubio de estatura regular tiene veintitrés años para el caso la mejor edad.

El segundo de esta escuadra es un muchacho moreno se llama Pablito Carro y es de Nafra de Ucero.

El vino también le gusta acaso más que al primero el aguardiente y el ron, bebiendo, se pone negro.

Morena tiene la cara y es de madura edad si alguna por el se interesa por carta lo explicará.

Hablaremos del que sigue el más valiente y con aire, se llama Hilario Medrano de Aldehuela de Periañez.

Tiene diez y nueve años y muy buen corazón por eso las de su pueblo le escriben a discreción.

Está muy agradecido de todas en general, pero más de la Amparito que le manda para fumar.

Ya hemos llegado al cuarto un chico bueno y formal es Alejandro Romero, natural de Abejar.

Cazatanques le llamamos por su fuerte valentía que ha cogido quince tanques en cosa de cuatro días.

Hace poco bajó al pueblo le subieron como muerto porque le mordió una loba en la taberna del tuerto.

El quinto es de Zaragoza un tipo alto y muy delgado se llama Teodoro Martín y tiene veintitrés años.

De oficio guarnicionero trabaja bien y se esmera además de hacer collares hace gafas de madera.

A Zaragoza ha marchado, por falta de material, la que disponga de ello algo le puede mandar.

El último de la escuadra es natural de Mainar si quieren saber quién es vengan aquí a preguntar.

El nombre no se le ha puesto para más disimular se llama Esteban Lapuente bromista como el que más.

Es rubio como una moza gracioso y buen mocetón le tenemos en la cama atacado del sarampión.

Ponemos la dirección por si alguna se interesa de ser nuestra madrinita que carecemos de ellas.

No la exigimos belleza ni tampoco caridad solo queremos cariño que nos pueda consolar.

Desde luego si nos mandan algún paquete de tabaco quedaríamos agradecidos porque andamos mal de cuartos.

Una idea pueden darse de la forma que andamos con el sueldo que ganamos ni para agujas tenemos.

Tenemos el inconveniente que cosemos sin dedal y como se pincha el dedo pues tenemos que ajojar.

Como no estamos prácticos en eso de coser ropa apenas coges la aguja al momento ya está rota.

Me creo amigos seremos en esta correspondido porque las niñas de Soria aceptarán lo pedido, el Batallón ya lo saben la Compañía también División cincuenta y dos Estafeta quince es.

Creemos perdonarán por las faltas que tengamos como poetas, no somos nada de bien los sacamos.

¡Viva España ¡Viva Franco! y Viva nuestra Bandera el Ejército Español y las niñas de mi tierra.

¡LABRADORES!

Aceites y grasas para maquinaria

GONZALO RUIZ

MAYOR, 8

SOBRES DE TODAS CLASES Y TAMAÑOS
EDITORIAL URBION, S. A. - SORIA

RINCON DEL HOGAR

Razón del tiempo

Días que van del año	346
» faltan »	19
Sol: de 7'28 a 16,18	
Luna, de 22,42 a 11,3	
Cuarto menguante el día 14.	
Temperatura máxima: 8 grados	
» mínima: 02 »	

Termina el año y cada día que pasa es un grano de arena que cae en este reloj del tiempo, 1938, que va quedando casi vacío. 19 días, 19 granos. Caen perezosos, pero caen irremediablemente. Parece como si mantuvieran entre sí una lucha por salvarse de caer. Se estrechan, se aprietan, casi se sostienen uno contra otro, pero todo es inútil: cada 24 horas el más amenazado, el que hace titánicos esfuerzos por no desprenderse, cae al fin arrancando un estremecimiento en los demás. 19 días, 19 gotas de arena.

Y como si el cielo quisiera llorar la pérdida del buen amigo, derrama sus lágrimas sobre la tierra incansablemente. Lluvia. Lluvia.

Bajo un gris y áspero el cielo no cesa de llover sobre la Ciudad y los campos.

Es la razón del tiempo en estos últimos días, tornados desapacibles y ásperos. Sólo el frío parece retrasarse en este duelo. Quizás él se reserve para celebrar la alegría de la Natividad del Señor y del Año Nuevo.

¿Qué tiene Vd. que hacer estos días? Recuerde que...



... nuestros hermanos aguantan en las trincheras, no sólo a los rojos bolcheviques sino a ese otro gran enemigo que es el frío. Que tus manos, mujer, no permanezcan ociosas sin confeccionar alguna prenda de abrigo.

... el día 24 se juega la tradicional Lotería de Navidad. Compre enseñada su billete con lo que hará también labor patriótica.

... Tiene usted en la guerra un hijo, un hermano, alguien en definitiva que le interesa. Acuérdesse de él pidiendo a Dios por su seguridad.

... todos los funcionarios del Estado deberán solicitar a sus respectivos Habilitados, antes del día 20 de Enero, los datos necesarios para que les sea aplicado el régimen de Subsidio Familiar.

(LABOR, 1 12 39, pág. 4.ª)

...para hacer sus felicitaciones onomásticas, hoy es Nuestra Señora de Guadalupe; el martes, Santa Lucía; el miércoles, San Nicasio, y el jueves San Valeriano.

COCINA

Patatas a la italiana.—Se cuecen en agua, una libra de patatas, se les quita la piel y se las machaca; se les mezclan 100 gramos (tres onzas) de mantequilla, miga de pan cocida en leche y ya fría; añádase bastante leche para que resulte una masa manejable; luego cuatro yemas de huevo y tres claras batidas. Colóquese en pirámide sobre un plato; alísese por medio de un cuchillo y échese por encima mantequilla derretida. Déjese dorar en horno moderado y sírvase todo caliente.

Pavo trufado.—Una vez limpiadas las trufas, se fríen ligeramente con tocino; después se dejan enfriar para mezclarlas, luego, a un picadillo de tocino fresco bien aderezado. Se mata un pavo, se prepara, según costumbre, y se llena con las trufas y el picadillo; se envuelve en un papel untado, a continuación en una servilleta y se cuelga de un gancho durante dos días, pasados los cuales se pone a cocer albardado de tocino y envuelto en un papel untado con manteca.

Biscocho seco («carquinyoli»).—Batiremos muy bien cuatro huevos, les incorporaremos 250 gramos de azúcar, y, por último, 250 gramos de harina.

Cuando esté bien trabajada esta pasta la colocaremos en una lata grande, pero de poco fondo, previamente untada con aceite.

La pondremos al horno bien caldeado y cuando esté cocida la cortaremos a tiras de dos centímetros de ancho por 10 de largo, las cuales pondremos de nuevo al horno un momento para que se doren.

AL AGUINALDO DEL SOLDADO



¿La Conferencia de Roma será entre los Cuatro?

Un nuevo portaaviones alemán con la presencia del Führer y Goering se realizó en Kiel la botadura

«El mar es solo para los pueblos fuertes».—Goering

Kiel. —Ha sido botado con toda solemnidad el nuevo portaaviones de la Marina de Guerra del Reich, en presencia del Führer Canciller, del Mariscal Goering y de las altas jerarquías del Ejército de tierra, mar y aire. Miles de personas asistían a este acontecimiento. Fué madrina de la potente unidad de guerra la condesa de Zeppelin.

El mariscal Goering pronunció un discurso declarando que el Führer, con gran esfuerzo, lleva a cabo una tarea destinada a salvar al pueblo alemán y la paz del mundo.

Añadió que ciertos actos recientes sirven de aviso para Alemania, que no obstante está por encima de las calumnias. Refiriéndose a la moderna unidad lanzada, la presenta como un símbolo del amor al trabajo de los obreros del Reich, explicando cómo incluso se ha llegado a realizar gran número de horas extraordinarias para concluir pronto la hermosa nave militar. «Aquí se sabe el valor enorme de la defensa de nuestras costas y la necesidad de protegernos en debida forma.

Terminó diciendo que Alemania vuelve a crear una Marina que se hará respetar siempre, y «que el mar es sólo para los pueblos fuertes».

Tanto Hitler como Goering fueron objeto de grandes manifestaciones de simpatía.

Continúa la huelga marítima en Francia

Comentarios alemanes al acuerdo con Francia

El sacrificio alemán por la paz

Berlin. —Los diarios de la tarde alemanes, continúan comentando la declaración firmada por los ministros alemán y francés, y las conversaciones que ambos han celebrado. El «Franckfurter Zeitung», pone de relieve la importancia del sacrificio que ha hecho Alemania en pro de la pacificación general, y advierte al pueblo francés que no debe menospreciar ni estimar en menos de lo que representa el acto alemán al renunciar definitivamente a una reivindicación fronteriza, que persistía desde hace tantos años.

El trasatlántico «Paris» tripulado por marinos de guerra

El Havre. —La huelga marítima en Francia continúa a pesar de todos los esfuerzos de las autoridades. Solamente en la Rochela, han sido detenidos cerca de cuarenta barcos, por falta de tripulación.

El trasatlántico «Paris», ha podido zarpar tripulado por marinos de Guerra, que llegaron a este puerto a bordo de tres torpederos.

EXPEDIENTES de pensión, reclamación de haberes de muertos en campaña, certificados de penales, licencias caza.

AGENCIA de MARIANO SESEÑA, Plaza Ramón Benito Aceña 3, Soria.

La noticia no tiene aún confirmación oficial

Londres. Ha celebrado su reunión semanal el Gabinete británico en Downing Street, bajo la presidencia de Mr. Chamberlain, primer ministro.

En el curso de estas deliberaciones han sido—según se dice— estudiadas principalmente la declaración franco-alemana firmada ayer y la campaña revisionista que se viene operando en Italia, a favor de la anexión de Túnez, Córcega y Niza, en especial.

Con relación a este último problema, los medios oficiales británicos se muestran bastante reservados. Asimismo que no ha impedido traslucir al deseo del Gabinete inglés de ver convertidos las anunciadas conversaciones anglo-italianas de enero próximo en Roma en una nueva Conferencia a cuatro, en la que participen representantes de las potencias signatarias del acuerdo de Munich.

Las probabilidades de realización de esta Conferencia parecen haberse visto aumentadas en la firma de la mencionada declaración franco-alemana y, más concretamente, con la conversación Bonnet Von Ribbentrop que la siguió, en el curso de la cual el ministro del Reich expuso netamente—según se afirma—la decisión de su Gobierno de no desentenderse de los complicados problemas del Mediterráneo, entre los que el conflicto español ocupa un primerísimo plano.

Por ello, siendo la discusión de estos problemas el motivo fundamental de las entrevistas Chamberlain Mussolini de enero próximo se admite en los medios británicos como muy posible que a participar en ella sean también invitados los otros dos Gobiernos principalmente interesados, París y Berlín, desarrollándose entonces tales trabajos en el ambiente de reciproca comprensión que animó la Conferencia de Munich.

Once Jefes de Estado hablarán con motivo de la Exposición Universal de Nueva York

Los discursos se pronunciarán entre el 1.º de Enero y el 23 de Julio

Nueva York. —La Administración de la Exposición Universal de Nueva York para 1939, anuncia el proyecto elaborado para la serie de discursos que serán pronunciados por radio por los jefes de los once Estados, que enviarán mensajes de amistad con motivo de la Exposición.

Estos discursos comenzarán en enero de 1939—el día 1.º—con un mensaje de M. Albert Lebrun, presidente de la República francesa. Los otros discursos se dirán los domingos consecutivos hasta el 23 de julio: es decir una semana después de la apertura de la Exposición.

Entre los jefes de Estado que hablarán por radio figuran: el presidente del Estado Libre de Irlanda; el rey de Dinamarca; la reina de Holanda; el rey de Rumanía; el rey de Noruega; el rey de Italia; el regente de Yugoslavia; el regente de Hungría; el presidente de Polonia; el heredero del trono del Japón y el presidente de la república brasileña.



El Presidente polaco, Moseicki muy aficionado al deporte cinegético, muestra en esta fotografía un excelente ejemplar de linco obtenido en una de sus habituales cacerías

Hitler visitará Danzig

La noticia no está confirmada

Berlin, 7 (22 horas) Los corresponsales de las agencias extranjeras han comunicado hoy que el Canciller Hitler visitaría la ciudad de Danzig, con la segunda quincena del mes actual acompañado de algunos dirigentes del partido Nacionalista. En los medios responsables alemanes todavía no ha sido confirmada esta noticia.

ALMACEN DE SAINZ
Alpargatera, coloniales y vinos
Tabones marca ASEO
S O R I A

Triunfo de Daladier en la Cámara Denunció la tortuosa conducta de la C. G. T. Entre los aplausos de la Cámara anunció que proseguiría firmemente su camino

Paris El viernes último reunió la Cámara a las nueve y media de la mañana, continuando durante todo el día, con algunas interrupciones, la sesión.

Comenzó ésta con un discurso del ministro de Finanzas que justificó el plan del Gobierno y los decretos leyes que se orientan en el afán de salvar la economía y salvaguardar los intereses de Francia.

Tras una intervención, que fué interrumpida con vivas protestas, del comunista Pery, Daladier pronunció su anunciado discurso, que fué una página oratoria de encendido fervor patriótico, analizando los motivos del debate y a la vez de su explicación a la Cámara: las huelgas, la política financiera, la política extranjera y el problema político.

Con un gran acopio de documentos, Daladier probó cómo la pasada huelga obedecía a consignas de la C. G. T.; siguiendo su tortuosa conducta,

Documentalmente sigue probando su afirmación y señala que no permitirá nunca el triunfo del desorden, manteniendo en el exterior una política de paz.

Hemos hecho—dice Daladier—una distribución equitativa de las cargas y proseguiré firmemente mi camino,

Grandes aplausos sonaron al finalizar su discurso el jefe del Gobierno francés.

A las siete de la tarde se suspendió la sesión, hablando después el socialista Serol.

Seguidamente se leen el orden del día presentado por Blum y el escrito pidiendo la confianza del Gobierno.

Los comunistas, que saludan paño en alto entre grandes protestas, dan lugar a ruidosas manifestaciones.

Hablan después Mr. Raisol, Vallet y Montigny y finalmente lo hace Mr. Flandin, cuyo discurso se escucha atentamente.

LA CATALANA

Compañía Española de Seguros contra Incendios a prima fija
Fundada en el año 1864

DIRECCION PROVISIONAL: Sevilla, Sierpes 20 y 22
Oficina Central: Pamplona, Avenida de Carlos III, 9

Inscrita en el Registro del Ministerio de Hacienda (Real Orden) de 8 de Julio de 1909

CAPITAL SOCIAL:

Suscrito: Ptas. 5.000.000.—Desembolsado: Ptas. 4.000.000
Reserva estatutaria: Ptas. 1.000.000

Reservas íntegras en España

PRIMAS EN LA ESPAÑA NACIONAL:

Cuatro millones ochocientas setenta y cinco mil pesetas

Edificios propiedad de la Compañía en capitales liberadas:
Sevilla: Calle de Sierpes, número 20.

» » » » 22.

Zaragoza: Plaza de España, número 4.

Deigauo para la provincia de Soria:

Pablo Marcos de León

Plaza del General Franco, número 6, 2.º.—Teléfono, número 14.

Suscríbete una FICHA AZUL

Banco Hispano Americano

Capital autorizado
200.000.000 pesetas
Capital desembolsado
100.000.000 pesetas
Reservas
70.500.000 pesetas

JABON CRISOL

De venta en Droguerías, Farmacias, Ultramarinos y Almacenes

Farmacia "PLAZA"

Droguería y Perfumería
Material fotográfico
« A G F A »

Gral. Mola, 44
(Soportales)

Un año 7,50 pesetas
 Semestre 4 "
 Trimestre 2 "
 Extranjero: año 15 "

Pago
 adelantado

Se abre un periodo de entrega voluntaria de trigo

Siam reconoce el Imperio italiano

Roma.—El encargado de Negocios del Siam, ha manifestado hoy al ministro de Relaciones Exteriores italiano, Conde Ciano, que su Gobierno estaba dispuesto a reconocer el imperio italiano en Etiopía. El ministro fascista ha dado las gracias al diplomático siamés, y ha tomado nota de la comunicación.

Campaña contra el frío

Abrijo al Combatiente

Se aproxima el invierno. En las trincheras, en los campamentos, nuestros heroicos combatientes sienten ya las molestias del frío, necesitan jerseys prendas de abrigo; no las piden, las esperan de nosotros.

Frentes y Hospitales hace un llamamiento a todos, para remediar esta necesidad.

Acudid prontamente con fervor, con generosidad y entusiasmo para poder proporcionar lo antes posible el mayor número de prendas con destino a los soldados. Es preciso que la retaguardia sea digna de los que luchan en el frente y renuevan cada día la ofrenda de sangre, y el sacrificio de su vida por Dios y por España.

El duque de Kent Gran Maestro de la Masonería

Londres.—El duque de Kent, ha sido nombrado Gran Maestro de la Logia masónica «Unida» de Gran Bretaña, en sustitución del duque de Connaught, que ha dimitido por su avanzada edad de 88 años. El Duque de Kent ha sido iniciado en la masonería en 1928, en la logia de la Marina.

A los obreros sin trabajo por aplicación de la Orden sobre plantillas

Se pone en conocimiento de todos los obreros que por aplicación de la Orden sobre plantillas y sueldos mínimos hayan quedado sin trabajo en esta provincia, que deben inscribirse como tales parados en las Oficinas Locales de Colocaciones de su residencia, dando cumplimiento con ello a un precepto legal que permite además que las Oficinas de Colocaciones, puedan desplazarlos a los lugares donde se ofrezca trabajo a tal especialidad.

Pueden intervenir todos los tenedores

Condiciones de precios

Para cumplimiento de lo ordenado en Decreto de 19 de Noviembre (B. O. del día 25) esta Jefatura Provincial acuerda:

1.º Abrir en esta provincia un periodo de entregas voluntarias de trigo, extensivo a todos los tenedores, durante el cual y sin limitación de plazo, por el momento, registrarán los siguientes condiciones de precio de compra.

a) Los productores de trigo cuya cantidad disponible para venta según declaración C I sea inferior a 100 Cm. y entreguen al S. N. T. la totalidad de los que declararon o la partida que como resto de ventas anteriores posean, tendrán derecho a recibir el precio máximo de tasa, es decir, el correspondiente al mes de junio de 1.939 para la variedad que venda.

Para estos el pago se realizará al contado.

b) Los tenedores y productores que declararon disponible para venta cantidad superior a 100 Cm. y que ofrezcan, en total o en una parte, por vagones completos de 10.000 kilos se les tarificará sus entregas de trigo al precio de tasa del mes que deseen cobrar el importe del primer plazo, «extendiendo el oportuno Contrato A.C.I.

Si la oferta y entrega fuese de varios vagones y quisieran percibirse sus importes escalonadamente se fraccionarán las compras extendiendo los correspondientes contratos por vagones completos con los vencimientos de cobro que elija el vendedor.

Tendrá el mismo derecho de mejor precio que la oferta por vagón, el resto de la partida que no totalizando vagón completo, forme parte de la existencia declarada disponible para venta superior a 100 Q. m.

Para los declarantes o tenedores en 1.º de Noviembre de más de 20.000 kilos es condición precisa haber hecho la entrega del cupo del 20 acordado por la Delegación Nacional para el mes de Noviembre, y los que no lo hubiesen hecho antes del 1.º de Diciembre lo harán obligatoriamente antes de acogerse a los beneficios de esta Circular, aplicándose a dicho porcentaje el precio de Noviembre.

Por último se repite nuevamente que no se establece de momento limitación de plazo de la vigencia de esta Circular.

Soria, 10 de Diciembre de 1938. — III Año Triunfal

El Jefe Provincial



Desinfecte su boca y evitará padecer de la misma

Almacén de Ultramarinos y Coloniales

Fernández Redondo

S. en C.

(Sucesores de Vda. de Casto Hernández)

Bernardo Robles, 11

(Plaza de Abastos)

EL PROXIMO MIERCOLES, APERTURA DE LA

Extenso surtido en artículos adecuados para Navidades

SORIA

Tel. 171

Sucursal General Mola, 28 y Plaza Aguirre, 1 ANTIGUOS LOCALES de Máquinas Singer